



Ob Mittsommerbaum oder Mittsommer-Outfit – viele ließen sich von der nordischen Tradition anlocken. Die neunjährige Sarah Magdeburg hatte sich viel Mühe gemacht mit ihrem Kopfschmuck, und sie sah einfach bezaubernd aus mit ihrem Blumenkranz.
Foto: Nicole Buchmann



Ostsee Zeitung
20. Juni 2005

Mittsommerfest – Meer von Blumenkränzen

700 Stralsunder und Gäste der Stadt ließen sich die von der Initiative Altstadt organisierte Premiere des Mittsommerfestes nicht entgehen.

Von NICOLE BUCHMANN

Stralsund. Die sonst recht menschenleere Kronlastadie war am Samstag mit buntem Leben erfüllt, denn die Initiative Altstadt hatte erstmals zum Mittsommerfest eingeladen.

Bei strahlendem Sonnenschein fanden rund 700 Besucher den Weg auf das gemütliche Halbrund mit Live-Musik, skandinavischem Kuchenbuffet und anderen kulinarischen Genüssen – wie aus der aktuellen Wanderausstellung „Bio?-Logisch!“. An Ständen wurde unter anderem über Schweden informiert, Kinder konnten beim Baltic-Quiz ihr Wissen über Pippi Langstrumpf testen.
„Wir wollen eine Verbindung

nach Skandinavien schaffen“, erklärt Bernd Schirpke von der Initiative Altstadt die Idee. „Stralsund als Stadt im Herzen des neuen Europas“, so skizzierte die Vorstandsvorsitzende Friz Fischer die Vision.

Höhepunkt des Festes aber war das Schmücken des Mittsommerbaumes – ein alter Schiffsmast, der von der Segelschule Dänholm zur Verfügung gestellt wurde. Zuvor mit Hilfe von Jürgen Harder und Jörg Kuphal von der Stralsunder Berufsfeuerwehr aufgerichtet, ließen es sich Jung und Alt nicht nehmen, ein buntes Band – in Gedanken verbunden mit einem Wunsch – an den großen Kranz zu

Haupt zahlreicher Besucherinnen jedes Alters.

Von der Band „Bluesrausch & Co.“ angelockt wurde Luise Eden aus Jever. „Wir haben einen Städtetag eingelegt und sind begeistert von den Kirchen und der Architektur hier“, schwärmte die Niedersächsin, die gemeinsam mit Freundinnen eine Radtour durch Mecklenburg-Vorpommern in den Beinen hatte. Für einen äußerst unterhaltsamen Ausklang des Abends sorgten Thomas Putensen und Sängerin Christin Ebert. Beide zogen die Leute zwar nicht unter den Mittsommerbaum, wohl aber auf die bald dicht gefüllte Tanzfläche.

„Entstanden ist das Mittsommerfest in Schweden mit der Christianisierung“, erklärt Per Rodahl. Mittlerweile feiere man diese Tradition aber auch mit unterschiedlichen Bräuchen. „Junge Mädchen legen sich zum Beispiel sieben ausgesuchte Blätter unter das Kopfkissen, damit sie ganz sicher von ihrem Liebsten träumen“, sagt der gebürtige Schwede



Elisa und Elias kollidierten gleich beim ersten Schlauchbootrennen auf dem Kanal, hatten aber trotzdem viel Spaß.
Foto: Nicole Buchmann

binden. Blumenkränze waren ohnehin heiß begehrt an diesem Tag auf der Kronlastadie. Carina Prophet hatte am Nachmittag jedenfalls alle Geranien, Chrysanthemen und Margeriten aufgebraucht. Sie schmückten nun das

schmunzelnd. Wer daran nicht so recht glauben mag, der halte morgen beim Sonnenwendfeuer in Altfähr die Augen auf. Denn vielleicht birgt der längste Tag des Jahres hier noch ein paar Überraschungen...

Verein »Initiative Altstadt Stralsund«
Vorstand
An der Fährbrücke 1a
18439 Stralsund
Tel. 0 38 31-28 71-0
Fax 0 38 31-28 71-13